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H I R O S H I M A 

第１０６２回例会 

 

日 時 ： 平成２８年８月２５日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      瀬戸の間 

出席者 ： ４７名 

講 師 ： 香 川  正 弘 氏（NPO 法人全日本大学開放推進機構 理事長） 

演 題 ： 旅の方法論 

紹介者 ： 森 元  弘 志 会員 

基 金 ： ¥12,000-（エリミネイト寄付） 

ｏ 森元（弘）会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 桐野広報委員 

ｏ ８月誕生会員に記念品の贈呈 

 橋本 

 

ｏ ８月誕生会員エピソード 

金田会員（中電プラント）…この度は、68 歳の誕生日を皆様に祝っていただきあり

がとうございます。 

8 月 20 日に高校の同期会があり 50 名近くが集まりました。その時に第一線を

退いても なお、竹原市でレストランとか新宿でバーを開業するなど新たにチ

ャレンジする人がいたのには驚いています。また闘病生活をしている同級生に

寄せ書きを送るなど様々な人生があり考えさせられました。 

 私は新たに開業・起業する元気はありませんが、出来るだけ長く孫や子供達

と旅行したいのが目下の望みです。家内や自らの健康とか年寄りの介護など考

えると結構、ハードルがあります。 

 身体を鍛えるか、歳相応に老けるのが良いのか分りませんが、引き続き水泳

を楽しんでいます。今は週 2 回を目標にプールに行っています。レッスンを受

けず自由気ままに泳いでいますので一向に上達しません。 

 キワニスのメンバーをはじめ、多くの方々に広響を支えて戴いており何時も

感謝しています。昨年の誕生日メッセージでは最後のひと踏ん張りと申し上げ

ましたが、秋山音楽監督ともども今年度こそ最後と思っています。 

来年度から新しく鹿児島出身の下野竜也さんを音楽総監督にお迎えしますの
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で若い力にご期待頂きますようお願いいたします。 

 中電プラント社長が為汲さんに交替し前職から元職となりました。最近は世

代交代の必要性を痛感しています。 

 

佐藤会員（広島県環境保健協会）…昨年秋、当会に入会を認めていただき初めての

誕生日、8 月 24 日を迎え 66 歳となりました。 

 記念品贈呈にはぜひ出席したいと思っていたのですが、私が会長を務める会

の総会が、25 日、26 日と佐賀市で開催されるため、残念ながら出席できませ

んことをお詫び申し上げます。私もいろいろな会や、グループに所属しており

ますが、当会では、まだまだ若造ですので、しっかり雑巾がけから始めて、会

の発展のため汗をかかなければと思っております。今後ともよろしくお願いし

ます。 

 8 月ということで、原爆投下の日、終戦の日と重なり、何かと戦争について

考えさせられる誕生日を迎えてきました。特に、父が中国電力の前身である「日

発」に勤務している時代に、県北の旧高屋町にある高暮（こうぼ）ダムの建設

に関わっていたため、私は、今の君田温泉がある所で昭和 25 年に生まれまし

た。ということで父からダム建設に関わって、「戦時中は、朝鮮人の労働者の人

たちに対して、それはひどいことをしていた」という話や「原爆が投下された

翌日の 8 月 7 日に本社職員の遺体を処理する作業をするために広島市内に入

ったため被爆者となった」ことなどを聞かされたことを、誕生日を迎える度に

思い出します。 

 勝っても負けても多くの人の人生を台無しにしてしまう戦争は、二度と起こ

してはならないと、戦争を直接的に走らない世代ですが、戦争を知らない子供

たちにきちんと伝えていかなければと思う 8 月です。 

 

橋本会員（東洋建設中国支店）…この度は誕生日のお祝いありがとうございます。

今年で 59 歳、いよいよ還暦へのカウントダウンが始まりました。 

昨年 4 月に広島に転勤となって、早や 1 年半近くとなり、広島での単身赴任生

活も慣れてきたところです。特に今年は西日本では猛暑が続いており、北海道

育ちの私にとっては非常につらい季節となっております。 

 私自身のエピソードは特にないのですが、妻が昨年 9 月に庭で水撒きをして

いる際に足をひねって、右足のアキレス腱を断絶し、手術をしましたが、再び

今年の 5 月にも同じ右アキレス腱を断絶し、手術をして、現在リハビリ中なの

です。どうも、一回目の手術は研修医が行ったようですが、つなげた腱が細く

短かったようで、立会っていた先輩医師が「また切れるだろうな」と言ってい

たのを妻が手術中に聞いていたらしく、案の定、同じ個所が切れたようです。

年老いた母親と 2 人暮らしなので、大変、母親には苦労を掛けているようです。 

 最後になりますが、今年はセリーグはカープが優勝するでしょうが、パリー
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グはソフトバンクか、勢いのある日本ハムでしょうしかし、現在３位の位置づ

けにある千葉ロッテも４位とのゲーム差をつけているので、必ず CS(クライマ

ックスシリーズ)には間違いなく残るはずです。 

 自宅が千葉にあるため、家族全員が千葉ロッテファンなので、日本シリーズ

は広島と千葉ロッテの戦いとなることを切に願っているところです。 

 

小川会員（中国電力）…誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

私は中国電力ラグビー部の顧問をしながら、日本ラグビーをウオッチしてま

いりましたが、昨年のワールドカップでは南アフリカ戦などで３勝、今回のオ

リンピックでは七人制でニュージーランド戦など３勝と、これまでの常識では

勝てるはずのない相手に堂々と勝つ姿を見せてもらいました。 

本番前 数年間の計画的なハードワークにより、選手一人ひとりが格段に強

くなり、チームが規律どおり動き続けることができるようになった結果、従来

の延長線をはるかに超えた高い次元の成果を実現できることを実感させても

らい感動いたしました。 

リオオリンピックのメダリストたちの努力からも人間の能力には際限がな

いことを感じましたし、それを開花させたコーチやスタッフの緻密な取り組み

にも感心させられました。 

さて、62 歳になった私ですが、そうした人たちとは真逆で、口だけは達者で

すが怠慢が過ぎ、心身ともにメタボ状態から抜け出せない日々を送っておりま

す。何らかの契機を見つけて、もう一度心身を鍛えて世の中に少しでも恩返し

ができるように努めてまいらなければ‥‥と考えているところです。 

PS. 日本のトップレベルのラグビーに興味をお持ちの方は、10 月 23 日(日)

に観音のグランドで、「東芝対リコー」の公式戦が開催されます。その前座試合

では「中国電力 対 マツダ」戦がありますので、ご案内します。 

 

住吉会員（清水建設広島支店）…8 月 16 日、私の 57 回目の誕生日を祝って頂き、

誠にありがとうございます。4 年間のブランクから今年 5 月に再入会、また皆

様と活動できること、とてもうれしいことです。 

 さて、リオ五輪での世界トップアスリートの頑張りや、優勝に突き進むカー

プを応援できていることに、平和の尊さを再認識している今日このごろですが、

建設業に従事する者として、4 年後の東京五輪に向け感じる点を 2 つ。ひとつ

は時間。実際もう競技施設は 3 年後には完成しているのが望ましいので、工事

期間はとてもタイトだという現実。もうひとつは暑さ対策。日本で最も過酷な

時期での開催が致し方ないのであれば、選手はもちろん、観客、ボランティア、

警備員にいたるまで、ハード面もソフト面も優しいおもてなしの大会にしたい

ものです。いつまでも平和で、スポーツ観戦しながらおいしいビールが飲めま

すように。 
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森永会員（広島県環境県民局長）…8 月 31 日が誕生日なので、子どもの頃から嬉

しかった記憶がほとんど残っていません。いつもいつも宿題に埋もれて、自ら

の怠慢に泣きながら過ごしたものです。小学校時代、隣の席だった広津君は、

9 月 1 日生まれで、やはり同じような感想を漏らしていました。 

 大人になってからも、そんな経験のせいか誕生日を忘れがちな生活でしたが、

このたび、改めて誕生日について思いを馳せる機会をいただき、感謝していま

す。 

 20 歳になった時には、いよいよ自分も「成人」となったんだという思いでし

た、なのに 30 歳になった時には「もう若くない」と思いましたから、本当に

短い人生です。 

 40 歳になった時には、仕事上の困難に直面しており辛い気持ちだったと思

います。50 歳になった時には、退職後の自分の姿を思いました。 

 年を重ねて行っても、「今日の自分が一番若い」という思いで、これからも好

奇心を持っていろいろな事に挑戦したいと思っています。 


